

Ein Gruß zum Abschied und Neubeginn beim Kinderhort Sonnenblume in Greding.

"Ich wollte ein gutes Mit- und Füreinander"

Im katholischen Gredinger Hort Sonnenblume wechseln Standort, Träger und Leitung - Leiterin zieht Bilanz

Von Verena Vogl

ist dann Klaus Neumann, der dem jede Meinung zählt."

Gredinger Haus der Kinder. Schweizer, bestätigt. Irmgard
Auch die Trägerschaft der kaBiedermann betont: "Das Spielsachen selbst tholischen Kita gGmbH Ingol- Wichtigste war für mich immer, stadt endet zum 31. Juli. Neuer dass sich sowohl die Kinder als Träger ist bereits ab August das auch die Kolleginnen wohlfüh- Ein Höhepunkt im Jahreslauf Pendant auf Seiten der evange- len. Ich wollte ein gutes Mitlischen Kirche, Geschäftsführer und Füreinander schaffen, bei

mals unter der Trägerschaft der gung an der frischen Luft haben. schingsfeiern gewesen.

herige Leiterin Irmgard BiederGreding – Abschied und Neube
Greding – Abschied und Neube
Hausaufgaben – gramm: Ausflüge, Minigolf an umgehen müssen."

am Markt erwirtschaftet

sei für die Kinder auch die Be-

spielte im Kinderhort "Sonnen- bei uns durch Kennenlerntage blume" eine große Rolle. Irm-gard Biedermann: "Die religiö- Sehr emotional sei oft der Absen Feste haben wir selbstver- schied von den größeren Kinständlich stets gefeiert, und die dern gewesen: "Da flossen von Kinder haben durch ihr Wissen einigen Kindern schon Tränen", teiligung am Weihnachtsmarkt gezeigt, dass sie im Religions- so die langjährige Leiterin. Was in Greding gewesen. Bereits ab unterricht aufmerksam dabei sie besonders freut: "Oft treffe diese Funktion bislang auch schon im Johannes-Kindergarten ausfüllt. Die Leitung des Schule ein gemeinsames Mitstellen Kinder aus die Kinder nach der Schule ein gemeinsames Mitstellen Kinder in der Kinder ich noch meine Kinder die vor haben sich aber auch in der täglichen Arbeit der Einrichtung ben, und die kommen immer Schülerhorts wechselt eben- tagessen in familienähnlicher die Kinder bei der Weihnachts- widergespiegelt. Biedermann: noch auf mich zu." Eine schöne Situation genießen könnten. feier Spielsachen nach ihrer "Das bedeutet für mich auch die Bestätigung für Irmgard Bieder-"Die Gründung des Schüler- Außerdem sollten sie anschlie- Wunschliste. Ein weiteres, gro- Wertschätzung für alle Lebewe- mann und ihr Team. Bei der Abhorts war im August 2009 - da- ßend Gelegenheit zur Bewe- ßes Ereignis seien die Fa- sen, für alles, was so wunderbar schiedsfeier bekamen alle ein Terschaffen wurde. Und damit Shirt mit ihrem Namen und katholischen Kirchenstiftung Biedermann: "Ich habe ver- Die Ferienbetreuung in all auch die Verantwortung für dem Sonnenblumenlogo. HK

Greding", erinnert sich die bis- sucht, neben den täglichen den Jahren hatte täglich ein an- unsere Umwelt und dass wir

ginn heißt es beim katholischen Kinderhort "Sonnenblume" in Greding: Die Einrichtung wechselt Anfang September nicht dabei – und den Standort und zieht ins Greding: Die Stand